

Cancillerías de varias naciones condenan el asalto y secuestro de la Flotilla de la Libertad

Por: TeleSUR-ah-JDO. 09/06/2025

Declaran públicamente su oposición a esta detención forzada de la flotilla y el desagrado ante el secuestro de los tripulantes por el Ejército Sionista.

La coalición internacional de la Flotilla de la Libertad denunció esta madrugada del lunes 9 de junio que la embarcación fue interceptada y sus integrantes fueron secuestrados por las fuerzas de ocupación israelíes. **El buque iba rumbo a Gaza cargado de ayuda humanitaria**, como alimentos y enseres vitales. **Los 12 activistas que iban a bordo**, entre ellos la eurodiputada Rima Hassan, el brasileño Thiago Ávila, el actor irlandés Liam Cunningham y la joven sueca Greta Thunberg, **fueron secuestrados por las fuerzas israelíes.**

Varios países declararon públicamente su rechazo al operativo sionista y al secuestro de los integrantes de la Flotilla, que intentaron crear un corredor solidario de los pueblos y romper el criminal bloqueo israelí contra Gaza, impuesto a lo largo de 18 años.

La **Cancillería de Brasil** recordó el principio del derecho internacional que establece la **libertad de navegación en aguas internacionales**. Además, **exigió a Israel la liberación de los activistas y levantar de inmediato todas las restricciones a la entrada de ayuda humanitaria** en Gaza.

En nota oficial el gobierno brasileño se manifiesta sobre la interceptación por parte de la armada israelí de la Flotilla Madleen, que se dirigía a Gaza para entregar ayuda humanitaria, y la detención del activista brasileño Thiago Ávila, uno de los 12 tripulantes:

“Recordando... pic.twitter.com/v9uSggubra

— Nacho Lemus (@LemusteleSUR) [June 9, 2025](#)

El **Ministerio de Exteriores turco** condenó la acción como una “clara violación del derecho internacional”, acusando a Israel de “actuar como un Estado terrorista”.

El portavoz del **Ministerio de Exteriores iraní**, Esmaeil Baghaei, calificó la interceptación en aguas internacionales como “**un acto de piratería**” bajo el derecho internacional.

El **Gobierno francés** se sumó a las críticas, denunciando el operativo y solicitando la liberación inmediata de los activistas, en tanto que **España** activó protestas diplomáticas y presentó una queja formal calificando la acción como “desproporcionada” .

También, se expresaron condenas desde organizaciones y gobiernos no estatales. El movimiento de resistencia islámica palestino **Hamas** calificó la acción como “**una violación flagrante del derecho internacional y un ataque contra civiles de motivos humanitarios**”.

[\(1\) Freedom Flotilla Coalition en X: “SOS! the volunteers on ‘Madleen’ have been kidnapped by Israeli forces. Sergio Toribio is a Spanish citizen. Pressure the Spanish foreign ministries and help us keep them safe! E: consular@maec.es X @SpainMFA & @MAECgob @jmalbares IG : @exteriores.maec Bsky: https://t.co/1U8ATkrDnZ” / X](#)

La organización política La Francia Insumisa, partido de Jean-Luc Mélenchon, pidió a la comunidad internacional, a la ONU y a la Unión Europea que exijan la liberación «inmediata e incondicional» de los miembros de la flotilla.

Por otra parte, Israel Katz, el **ministro de Defensa de la entidad sionista, felicitó a su ejército por la “rápida y segura toma de control”** del velero Madleen y ordenó a los soldados que, una vez llegados al puerto de Ashdod -en los territorios palestinos secuestrados, adonde dicen que llevaron a los activistas secuestrados-, les muestren videos de la Operación Diluvio del Aqsa.

Esta fue desplegada por la resistencia palestina el 7 de octubre de 2023, como respuesta a ocho décadas de opresión sionista, exterminio y limpieza étnica de la población palestina.

Katz, que desde días atrás ha centrado su atención en la activista climática Greta Thunberg, dijo que “está sana y salva y se encuentra de buen ánimo”. El domingo llamó antisemitas a los integrantes de la flotilla.

Asimismo, el Movimiento de Resistencia Islámica, **Hamás, ha condenado la interceptación, a la que ha tildado de “terrorismo de Estado”**.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Telesur tv. Al condenar el ataque a la flotilla y el secuestro de sus integrantes, la Cancillería de Brasil recordó el principio del derecho internacional que establece la libertad de navegación en aguas internacionales, y exigió a Israel la liberación de los activistas y levantar de inmediato todas las restricciones a la entrada de ayuda humanitaria en Gaza.

Fecha de creación

2025/06/09